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ジャズダンスと聞くとどのようなダンスを思い浮かべますか？ 台場区民センター『HIP 

HOP＆ジャズダンス教室』などで、子どもたちにダンスを教える榎戸利恵さんは、3歳か

ら踊ってきたジャズダンサー。踊りにかける思いや子どもたちの様子を伺いました。

――踊踊踊踊りりりり始始始始めたきっかけはめたきっかけはめたきっかけはめたきっかけは？？？？

小さい頃、足が弱かったので親がクラシックバレエを習わせたんです。おかげさまで足

腰も強くなりましたし、気も強くなりましたね。 

幼稚園で児童舞踊に転向し、中学時代はジャズダンスの竹部玲子先生に師事して『ヤ

ングOH！OH！』などのテレビ番組に出演しました。 

大学では新体操をやっていましたが、19歳のときに家城比呂志先生の舞台を見て衝撃

を受け、ダンサーになることを決心しました。

――踊踊踊踊りのりのりのりの魅力魅力魅力魅力とはどんなものですかとはどんなものですかとはどんなものですかとはどんなものですか。。。。

自分の踊りに一番影響したのは、小学校のときに見た『ウエスト・サイド物語』ですね。も

う200回以上見ていて、歌も踊りもセリフも、今でも全部覚えています。 

とはいえ「ダンスの魅力とは？」と聞かれても自分ではわからない。追求するものや信念

はありますが、言葉で言えるものではありません。基本は、見た方それぞれが自由に評

価して、感じていただけば良いのです。たぶん答えは、体が自由に動かなくなったときに

初めて、わかるのかもしれませんね。

――ダンスダンスダンスダンスのののの世界世界世界世界はははは奥奥奥奥がががが深深深深いですねいですねいですねいですね。。。。

そうですね。一方で、ダンス教師という別な角度から見ていると、生徒が踊る姿に感じる

のは表情の魅力です。作り笑いではなく、体の中から「踊りが好き」という笑顔が湧いて

くる。そういう子を見ると、本当にうれしくなります。 

踊りの到達点は芸術なので、ダンサーは表現者。教室のレッスンを通して、子どもたち

も一表現者になっているわけです。

 

■プロフィールプロフィールプロフィールプロフィール 

1959年12月2日生まれ。 

3歳よりクラシックバレエを始め、児

童舞踊、ジャズダンス、新体操など

を経て、プロのダンサーとして活

動。 

ニューヨークで独立し、帰国後も日

本で活動を重ね、現在はN-

FACTORY副代表、日本ジャズダ

ンス芸術協会常任理事として舞踊

指導にあたる。



――おおおお台場台場台場台場のののの教教教教室室室室はいかがですかはいかがですかはいかがですかはいかがですか。。。。

今年で10年目になります。最初に教えた子がもう中学生。靴を揃えたり、挨拶や片づけ

などキビシク指導しますが、夏まつりの本番で踊るときは、レッスンでニコリともしなかっ

た子が笑顔で踊るんです。子どもって表現する喜びを持っているんですね。 

最近は習い事や勉強で疲れて踊りながら寝てしまう子や、親の顔色ばかりうかがう子も

いますが、情操教育と考え、間違っても良いから、一生懸命やることでなにかを感じてく

れればと思います。継続する子がでてくるとうれしいですし、教室がきっかけで劇団四季

に入った子などもいます。本格的にやりたい方はいつでもいらしてください。

――港港港港区区区区のののの思思思思いいいい出出出出をををを教教教教えてくださいえてくださいえてくださいえてください。。。。

テレビで踊っていた頃に通っていた、昔のテレビ朝日界隈は懐かしいですね。それから

六本木のディスコ。まだ踊りを仕事にする前、よく遊びにいきました。 

日本ジャズダンス芸術協会の事務局も赤坂にあります。理事としてその活性化にも取り

組み、8月には公演も予定しています。ジャズダンスってなに？と興味が湧いたら、まず

一度、見に来て、そして、感じてみてください。

N-FACTORYホームページ http://www.n-factory-dance.com/
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